



Presseinformation

Johannifeuer Burschenverein Brunnthal

Alkoholverbot um das Veranstaltungsgelände und zeitweise Sperrung der Kirchstockacher Straße

Vollzug des Landesstraf- und Verordnungsgesetzes (LStVG) und der Straßenverkehrsordnung (StVO) Sicherheitsrechtliche Allgemeinverfügung und Verkehrsrechtliche Anordnung

Allgemeinverfügung:

1. Am Freitag, 29.06.2018 von 18.00 Uhr bis Samstag, 30.06.2018 um 08.00 Uhr bzw. am Ausweichtermin 30.06.2018 von 18.00 Uhr bis 01.07.2018 um 8.00 Uhr wird im Bereich nördlich um den Jugendspielplatz an der Kirchstockacher Str., im Bereich westlich bis Roßkopfweg, südlich bis Münchner Str., östlich Münchner Str. und oberhalb vom Sportzentrum (**äußerer Veranstaltungsbereich – rot**), das Mitführen oder Konsumieren von alkoholischen Getränken auf öffentlichen Wegen u. Plätzen, sowie privaten Flächen, die der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt werden, verboten. Ausgenommen davon ist der grüne Veranstaltungsbereich sowie andere Freischankflächen.

Der genannte Bereich ist im anliegenden Lageplan, der Bestandteil dieser Allgemeinverfügung ist, rot umrandet. Der Gemeingebrauch der öffentlichen Straßen, Wege und sonstigen öffentlichen Bereiche wird für diesen Zeitraum eingeschränkt.

Sollte es zu Verstößen gegen diese Anordnung kommen, sind der Polizei/ der Gemeindeverwaltung und/oder dem Sicherheitsdienst, nach Aufforderung, die alkoholischen Getränke herauszugeben. Anderenfalls muss der rote Veranstaltungsbereich verlassen werden. (Art. 58 LStVG). Dem Sicherheitsdienst wird für das gesamte Veranstaltungsgelände das Hausrecht übertragen.

2. Die sofortige Vollziehung der Ziffer 1 dieser Allgemeinverfügung wird angeordnet.

Verkehrsrechtliche Anordnung:

Von Kirchstockach kommend wird ab dem Verlassen des Waldes eine Geschwindigkeitsreduzierung bis auf 30 km/h stattfinden. Am Tag der Veranstaltung ab 18.00 Uhr wird die Kirchstockacher Straße im Veranstaltungsbereich bis zum nächsten Tag um 06.00 Uhr voll gesperrt. Die Umleitung erfolgt über Glonner Straße, Staatsstraße 2078, Rosenheimer Landstraße, Taufkirchner Straße.

Die Gemeindeverwaltung bittet um Ihr Verständnis. Vielen Dank!